Freizeitkegeln am 15.11.2007 in der Gaststätte "Altes Schützenhaus"

Die Kegelfreunde trafen sich traditionsgemäß wieder im November. Es wurde auf 2 Bahnen gekegelt. Manche Würfe wurden kritisch kommentiert. Hie und da gab es auch schon mal einen Pudel, selbst die Besten wurden nicht davon verschont. Bei einer Neun wurde anerkennend geklatscht.

Sieger auf Bahn 1 wurde Hans Duwe, auf der 2. Bahn siegte Herbert Boie.

Die Stimmung war harmonisch und zwischendurch konnten die Wartenden die aktuellsten Neuigkeiten austauschen. Wieder ein gelungener Spätnachmittag neben dem wöchentlichen Herzsport.

Klaus Schlößer